

FDP Wiesbaden

## **NEUGESTALTUNG GERICHTSAREAL**

28.09.2015

---

### **Kein Wortbruch bei der Neugestaltung des Gerichtsareals!**

1. Die Freien Demokraten Wiesbaden freuen sich, dass das Gerichtsareal in der südlichen Innenstadt nun endlich neu gestaltet werden kann und dank des Beitrages von Land, Stadt und Hochschule Fresenius einer neuen Nutzung, die zur Revitalisierung des gesamten Quartiers beitragen kann, zugeführt wird.
2. Der Verzicht auf feste Parkplätze für die derzeitigen Anwohner ist für uns nicht akzeptabel. Ohne zusätzliche Parkplätze wird der Parkdruck im Viertel weiter zunehmen und das Quartier – insbesondere für den Einzelhandel – weiter unattraktiv bleiben.
3. Wir fordern CDU und SPD daher auf, ihre Wahlversprechen einzuhalten und die Parkgarage mit der notwendigen Anzahl an Parkplätzen auszustatten. Entstehende Mehrkosten können über die Minderausgaben für die Revitalisierung (2,5 Millionen statt 10 Millionen) oder den für solche Ausgaben bereitstehenden Garagenfonds der Stadt beglichen werden.